

DANKSAGUNG

Für die vielen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme zum so plötzlichen Hinschied von

Christine Arlette Thürlemann-Allemann

sagen wir allen auf diesem Wege unseren herzlichen Dank. Unser besonderer Dank gilt Père Philippe Amecy und seinen Konzelebranten sowie Andreas Schalbetter SJ für den würdevoll gestalteten Trauergottesdienst, ebenso Maria Pujades und Alice Letort für die berührende musikalische Begleitung sowie dem Bestattungshaus Marc Sutter für die umsichtigen Dienste.

Die grosse Anzahl von Beileidsschreiben, in denen das Wesen von Christine so treffend gewürdigt ist, in Verbindung mit dem christlichen Glauben, haben uns sehr getröstet. Auch möchten wir an dieser Stelle die für Christine gesprochenen heiligen Messen und die Spenden an die «Congrégation des Filles de Notre Dame du Sacré Coeur» verdanken.

Im Namen der Angehörigen
Marcel P. Thürlemann

Binningen und Village-Neuf, St Jean de Braye zu Allerseelen 2020

Statt Karten